### 11. August 2014

# Gargamais

An diesem Morgen war ich dann endlich mal wieder richtig ausgeschlafen. Was sich diese blauen Eindringlinge mal wieder ausgedacht hatten, stellt so langsam wirklich jede einzelne meiner eigenen Untaten in den Schatten! Schon wieder war die blaue Meute auf Gebietserweiterung aus! Azrael hat herausgefunden, dass das Ziel von "Operation Siedler" wirklich nur ist, möglichst weite Gebiete in einem Wettstreit zu erobern.

Aber dann ist mir etwas aufgefallen: So viel neue Siedlungen können diese dämlichen Schlümpfe doch gar nicht versorgen! Ich muss nur etwas abwarten und zuschlagen und die haben kein Licht, keine Heizung oder Sirenen in den neuen Häusern! Bzw. dachte ich das... Diese blauen Nervensägen

waren mir nämlich schon wieder einen Schritt voraus. Nachmittags stand dann auf dem Programm, die Schlumpfsiedlung mit Öl zu versorgen. Das wird in Form eines jährlichen Schlumpfwettbewerbs gehandhabt. Dabei hat die grüne Gruppe mit 26 Litern Öl am besten für den Winter vorgesorgt.

Am Lagerfeuer mit Stockbrot haben sich die Schlümpfe dann einen gemütlichen Abend gemacht und laut gesungen. Aber wenn einer meint, dass die blauen Zwerge singen können, dann hat er sich geschnitten! Krumm und schief haben sie gesungen

- aber sie hatten jede Menge Spaß!



# Sprüche des Tages:

• Ist mein Paket schon da?

### Wetter:

Von Sonne bis Hagel war alles dabei.

## Grüße:

... an alle Leiter, die leiderarbeiten müssen!... an Jessys und Justins Großeltern, die wir morgen alsUnterstützung für die Küche erwarten.